

de nombreux colons du Nord et plusieurs ecclésiastiques ont dignement fêté ce pasteur vénéré, cet apôtre de la colonisation. De sa vie s'est passée à faire le bien.

La quête faite à la demande de NN. SS. les Evêques de la Province pour les écoles des enfants sauvages du Nord-Ouest a produit une somme de \$6,500 environ. Le quart de cette somme est pour les écoles sauvages de l'archidiocèse de St Boniface, un autre quart pour celles de St Albert, un troisième quart pour celles d'Athabaska, MacKensie, et le quatrième quart est divisé entre le vicariat de Pontiac et la préfecture apostolique du Labrador.

Le gouvernement usurpateur italien vient de commettre un nouveau larcin sacrilège en s'emparant du couvent de Sainte-Sabine pour y fonder un lazaret. Ce couvent était un noviciat des R. P. Dominicains français de la réforme de Lacordaire.

Mais si le cœur du Souverain-Pontife est cruellement atteint par ces spoliations successives, il trouve quelques adoucissements à ses douleurs par l'amélioration des relations avec les puissances étrangères. C'est ainsi que M. de Boutenief vient d'être nommé ambassadeur de la Russie près le Vatican. Le Pape s'est réjoui aussi de la présence des archevêques américains à Rome. Sa Sainteté enverra au prochain concile de Baltimore Mgr Lopiacci en qualité de délégué spécial.

La république de l'Equateur (Amérique du Sud) vient de se consacrer de nouveau au Sacré-Cœur de Jésus. Le gouvernement a décidé à cette occasion qu'une basilique nationale dédiée au Sacré-Cœur de Jésus serait érigée par ses soins et avec le concours de tout le pays.

Pendant le mois d'octobre, l'œuvre de l'église du Sacré-Cœur à Montmartre (Paris), a reçu 113,343 francs. Pendant ce même mois, 180 prêtres étrangers ont célébré la sainte messe dans la chapelle ou dans la crypte. Il a été distribué 4,500 communions. On a fait 40,202 recommandations dans lesquelles on compte 1,300 actions de grâces exprimées. Les travaux ont été visités par 6,652 personnes sans compter celles qui sont entrées avec les différents pèlerinages.